



**11月7日・12日  
千葉ロッテ森選手・廣池選手が母校訪問**

都 城運動公園野球場で実施された千葉ロッテマリーンズ秋季キャンプの休養日に合わせ、本市出身の森選手と廣池選手が、それぞれの母校である五十市中学校と都城農業高校を訪問しました。選手らと交流した生徒たちは、夢を叶えてプロ野球選手として活躍する先輩らの姿に目を輝かせていました。



**11月15日～1月12日  
きらめく灯りがまちなかを彩る**

冬 の風物詩となった中心市街地のまちなかイルミネーション。11月15日にMallmallまちなか広場で行われた点灯式では、120万球が一斉に点灯しました。まちなかが一瞬できらめく灯りに包まれ幻想的な景色が広がると、広場に集まつた多くの来場者たちから大きな歓声が上がりいました。



**11月23日  
歴史絵巻がよみがえる島津発祥まつり**



都 城島津家の歴代当主や姫らに扮した参加者が、都城島津邸から神柱宮まで約1.5kmを練り歩きました。華やかな行列に沿道の見物客も歓声を上げ、歴史絵巻ながらの壮観な一日となりました。

**11月22日  
スマートインターチェンジ事業化へ思い結集**



高 崎福祉保健センターで（仮称）高崎・山田スマートIC整備促進シンポジウムを開催。関係者や地元住民ら約330人の参加者が「未来」の文字を掲げ、早期事業化に向けた熱い思いを一つにしました。



**11月8日・9日  
高校バスケ頂上決戦in都城！**



高 校バスケットボール界のトップ選手が日本一の称号をかけて戦うU18日清食品トップリーグが早水公園体育文化センターで開催。選手らの気迫あふれるプレーに、会場は熱気に包まれました。

**11月7日～9日  
多彩な芸術が集う秋の祭典**



市 内の個人・団体による舞台発表や作品展示が並ぶ都城市総合文化祭が開催。日本舞踊や合唱、絵画、書などさまざまな表現が会場を彩り、来場者は思い思いに芸術の秋を楽しんでいました。

**11月11日  
秋空に響く、かわいらしい「火の用心」**



わ かば森のこども園で秋の幼年防火パレードを開催。園児らが防火法被を着て拍子木を打ち鳴らし「火の用心」と元気に呼びかけました。愛らしい姿を、地域の人たちが笑顔で見守っていました。

**1 JANUARY 2026**

**CONTENTS**

- 02 まちの話題**
- 04 令和8年新年のごあいさつ**
- 05 特集 SPECIAL FEATURE 新都城市誕生20周年**
- 12 回顧録2025**
- 14 昔なつかし都城**
- 15 都城市フォトギャラリー**
- 16 都城築城650年記念特別展 「城から町、そして市へ」**
- 18 市民税・県民税の申告が始まります**
- 20 都城メンチ**
- 21 都城市議会議員選挙**
- 22 都城市的財政状況**
- 24 INFORMATION (市からのお知らせ)**
- 30 安全・安心なまちづくり**
- 31 青春スポットライト／安全・安心情報／読者のお便り**
- 32 企業の力／今月の読者プレゼント**
- 33 美術館情報／都城島津伝承館だより／歴史探訪**
- 34 Let'sみやこんじょい／今月のみやこんじょ弁／おすすめ図書**
- 35 都城フィロソフィ／私の夢／現住人口／届けたい都城の風景／編集後記**
- 36 今月のレシピ**

**今月の表紙 COVER**



**まちの20年を見渡す新年の眺望**

新市誕生20周年を迎えた今年。この間にさまざまな変化を見せてきた都城の街並みと、ずっと変わらぬ姿で私たちを見守る霧島山一枚に収めようと、上空からドローンで撮影しました。広がる街並みと雄大な山の姿が、都城の20年の歩みと変わらない魅力を物語っています。